

## LE PERTRE

### Les Bleuets ont fêté leur cinquantenaire



*Les deux équipes des plus de 40 ans.*

La pratique du football au Pertre date de plus de 50 ans. On en retrouve des traces (documents et photos) en 1911. Mais c'est en 1928 que, sous la présidence de M. René Batard, fut créée l'association des Bleuets qui fut affiliée à la Fédération des Patronages. Il semblerait que le nom des Bleuets vienne tout simplement du fait que les joueurs possédaient des maillots bleus.

Pour fêter ces cinquante ans d'existence, les dirigeants actuels ont voulu organiser une journée de retrouvailles et ont fait appel à tous les anciens qu'ils ont pu retrouver. Nombreux ont été ceux qui ont répondu à cet appel, puisque plus de 200 anciens et joueurs actuels ont participé à cette journée.

Une grand-messe à la mémoire des Bleuets disparus fut célébrée par M. l'abbé Colas, aumônier de la Maison de Retraite. L'Homélie fut prononcée par M. l'abbé Hinge. L'éclat de la cérémonie fut rehaussé par la présence de l'Union Musicale de Précigné (Sarthe) dont le Chef d'Orchestre est un Pertrais, Jean-François Poussion et dont un des animateurs et exécutant est son père, Francis Poussin, un ancien Bleuets.

Le banquet des anciens fut servi dans la salle de St-Cyr par le restaurant Caudin.

Tout l'après-midi se succédèrent les matches par génération, des plus jeunes (8 ans) au plus anciens. On vit évoluer les anciennes gloires des Bleuets dont le plus âgé en tenue fut Jean Potel (62 ans). Les musiciens de Précigné donnèrent des intermèdes musicaux.

La journée se termina par un buffet campagnard qui fut animé par les chanteurs bénévoles et où l'on ne manqua pas de reprendre en chœur la chanson des Bleuets et la chanson du Pertre. Tous les anciens furent satisfaits de cette journée de retrouvailles et de souvenirs ; ils souhaitaient tous que l'occasion de recommencer se présente très vite.

Parmi les personnalités nous avons remarqué autour du Président Philippe Paillard, MM. Henri Charles, Raoul Batard, Francis Broux, Léon Jallu qui jouaient dans l'équipe de 1928, MM. Gilbert Lechat, Gaston Thibault - anciens présidents, MM. les abbés Cormier, Berthelot, Méhaignerie, Gautier - anciens animateurs du club, M. Paré, Maire du Pertre, vice-président du club et ancien joueur.

Le succès de cette journée fut tel que les dirigeants se demandent quel prétexte ils vont trouver pour refaire ces retrouvailles. Il est question de fêter l'anniversaire du cinquantenaire.



*Les deux équipes des plus de 30 ans.*